



Magnífica actuación de los pilotos de la BMW S 1000 RR en Aragón: En el Top 5 en WorldSBK y un podio para empezar la temporada de Superstock.

Jordi Torres obtuvo una excelente quinta posición en la carrera del domingo de la tercera prueba del Campeonato del Mundo de Superbikes 2016 MOTUL FIM en Motorland Aragón - Su compañero Raffaele de Rosa empezó la temporada 2016 con un podio en la Copa Superstock 1000 FIM.

Munich (Alemania), 6 de abril 2016. La culminación de las carreras de Superbikes dio inicio a su temporada europea. El pasado fin de semana, se celebró la tercera prueba del Campeonato del Mundo de Superbikes FIM MOTUL 2016 (WorldSBK) en Motorland Aragón, cerca de Alcañiz, en el noreste de España. El moderno circuito también fue sede de la apertura de la temporada 2016 de la Copa Superstock 1000 FIM (STK1000). En ambos campeonatos, los pilotos de BMW obtuvieron excelentes resultados para la BMW S 1000 RR, una 5ª posición en WorldSBK y un podio en STK1000.

Campeonato del Mundo de Superbikes FIM MOTUL en Alcañiz, España.

Después de las dos citas de ultramar en Australia y Tailandia, el paddock del WorldSBK se trasladó a suelo europeo. La semana pasada, los cuatro pilotos de BMW S 1000 RR se enfrentaban a la tercera ronda de la temporada en Motorland Aragón, en España. Esta vez, la escuadra BMW fue liderada por el héroe local Jordi Torres (E) del Althea BMW Racing Team. Torres ya se había cobrado una excelente séptima plaza en la primera carrera del sábado. En la segunda manga durante la tarde del domingo realizó una actuación brillante para terminar quinto. De este modo, Torres se anotó su mejor resultado con la BMW S 1000 RR hasta el momento. Su compañero de equipo Markus Reiterberger (D), que disputa su primera temporada completa en WorldSBK, tuvo un fin de semana difícil. El joven alemán cruzó la meta en el puesto 14º y 15º respectivamente.

El British Milwaukee BMW Team, que debuta esta temporada en WorldSBK después de muchos años de éxitos en el Campeonato Británico de Superbikes (BSB), continúa su aprendizaje en el certamen y de la RR. En Alcañiz, dos pilotos terminaron las dos carreras en los puntos. Joshua Brookes (AUS) fue 13º en ambas ocasiones, mientras su compañero de equipo Karel Abraham (CZ) era 15º y 14º respectivamente.

Alcañiz fue también el escenario del debut en el WorldSBK de Matthieu Lussiana (F): el ganador del BMW Motorrad Race Trophy compitió con una 'wildcard' en una BMW S 1000 RR del Team Aspi. Acabó las carreras 17º y 18º respectivamente.

Media Contact.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@
bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup.com/global





Copa 1000 Superstock FIM en Alcañiz, España.

La temporada 2016 en la Copa 1000 Superstock FIM se inició con un podio para la BMW S 1000 RR. Raffaele de Rosa (I) del Althea BMW Racing Team terminó la primera de un total de ocho carreras disputadas este año en un gran tercer puesto. Sexto en la parrilla, de Rosa pronto se situó cuarto. En la octava y última vuelta, superó a su rival Roberto Tamburini (I) y se aseguró el tercer lugar en el podio.

En total, tres pilotos de BMW acabaron en los puntos. El chileno Maximiliano Scheib (Targobank EasyRace SBK Team), de 20 años, que compite en el Campeonato de Europa de Superbikes CEV FIM (CEV) y que tomó la salida en Alcañiz como 'wildcard', obtuvo una magnífica novena posición en su debut en STK1000. Luca Vitali (I), del Team 2R Racing, cruzó la meta 11º con su BMW S 1000 RR.

Ambos campeonatos se celebrarán de nuevo del 15 al 17 de abril en Assen (Holanda).

Media Contact.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@
bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup.com/global

